

## "Dalam Menyamakan Persepsi"

Ditulis oleh Aid

Selasa, 03 September 2013 10:35 - Terakhir Diperbaharui Selasa, 03 September 2013 10:37

---

### **Wakil Ketua MA Bidang Non Yudisial “ Dalam Menyamakan Persepsi “.**

Bogor–Resources : Humas, Senin 02 September 2013. Wakil Ketua Mahkamah Agung RI Bidang Non Yudisial Drs. H. AHMAD KAMIL, SH., M.Hum. Membuka Rapat Koordinasi dan Konsultasi Persiapan Perencanaan dan Pelaksanaan Anggaran TA. 2014. Bertempat di Hotel Seruni – Bogor.

Dalam Lapornya Ketua Panitia Pelaksana Kepala Biro Perlengkapan Mahkamah Agung RI menyampaikan bahwa berdasarkan Surat Nomor 368-2/SEK/KU.01/8/2013 tanggal 27 Agustus 2013 mengundang kepada yang terdapat di daftar lampiran perihal Rapat Koordinasi dan Konsultasi Persiapan Perencanaan dan Pelaksanaan Anggaran TA. 2014. Dalam hal ini peserta yang mengikuti acara ini 421 Peserta yang terdiri dari para Eselon I, Ketua Pengadilan Tingkat Banding, Ketua Pengadilan Tingkat Pertama, Pansek Tingkat Banding dan Tingkat Pertama di empat lingkungan peradilan. Rakor ini di laksanakan selama 3 hari di mulai dari tanggal 02 s/d 04 September 2013. Bertempat di Hotel Seruni – Bogor.

Dalam pengarahannya Waka MA Bid. Non Yudisial Ahmad Kamil berharap agar tidak terjadi lagi kesalah pahaman atau miss komunikasi antara pimpinan pengadilan dengan Pansek Pengadilan dalam hal Perencanaan dan Pelaksanaan Anggaran karena Pimpinan Pengadilan hanya berhak mengetahui apa yang di Rencanakan dan Pelaksanaan Anggaran oleh Panseknya. Maka dalam rangka mempertahankan WTP dari BPK RI kita bersama, berkomitmen dalam menyamakan persepsi agar tidak ada lagi temuan - temuan Pembangunan Gedung bermasalah dengan Persiapan Perencanaan dan Pelaksanaan Anggaran dengan baik. Acara Rapat Koordinasi dan Konsultasi Persiapan Peencanaan dan Pelaksanaan Anggaran TA. 2014, ini dibuka secara resmi oleh Wakil Ketua MA Bid. Non Yudisial Ahmad Kamil dengan di tandai pemukulan gong dan di dampingi Kepala Badan Urusan Administrasi MA, Kepala Biro Perencanaan dan Kepala Biro Perlengkapan.

Acara ini di hadiri para pejabat Eselon I dan II di lingkungan Mahkamah Agung RI dan para peserta Rakor ini menerima ucapan selamat dari Wakil Ketua MA Bid. Non Yudisial Ahmad Kamil.

## **"Dalam Menyamakan Persepsi"**

Ditulis oleh Aid

Selasa, 03 September 2013 10:35 - Terakhir Diperbaharui Selasa, 03 September 2013 10:37

---

Para Peserta Rakor ini selama 3 hari akan menerima arahan dan materi dari Ketua MA, Ketua Kamar Pembinaan, Sekretaris Dan Kepala BUA, Kepala Biro Perencanaan, Kepala Biro Perlengkapan serta para Nara Sumber dari Dirjen Anggaran Kemneterian Keuangan dan Tim LKPP (Dalam Kebijakan Pengadaan Barang dan Jasa).